
PC運⽤管理に特化した⾃社開発のBPOクラウド

導⼊事例

評価ポイント

務スタイルとして、PCの持ち出しが非常に多く、取引先と
のデータのやり取りがある都合上、ソフトウエアの利⽤制
限を強めてしまうと業務が回らなくなってしまう懸念があ
るため、ユーザーによる利⽤ソフトウエアのインストール
をある程度許可しています。その代わりにライセンスの不
正チェックは必ず必要となるため、精度の⾼いインベント
リー情報収集が必須です。SimplitManagerであれば、PC
のレンタル契約情報とインベントリー情報が紐付けされ、
タイムリーに更新される点や無償で利⽤できるため、PCの
レンタルより先にSimplitManagerの導入を決定しました。
当社は事務用PCでも動画編集やコンテンツ制作などの用途
で使うことがあるため、必然的に要求するPCスペックがハ
イスペックなものになります。リプレースのタイミングで
ハイスペックなモバイルノートPCを全数供給できるという
点も横河レンタ･リースのレンタルPCを採⽤した理由の⼀
つになっています。」（内田氏）

株式会社映像センター
採用の決め手は、『SimplitManager』があったから。
ユーザーの働きやすさに配慮した運用を実現しながら、
管理コスト削減に成功。

映像センターさまは、映像空間づくりの専門商社として映像・音響の企画、制作、オペレーションの総合プロ
デュースを半世紀にわたり提供しています。
同社では、 Windows 10 リプレースのタイミングでPCレンタル会社の選定を実施。PCレンタルに加え、PCライフ
サイクルマネジメントサービスとSimplitManagerをトータルで利⽤できる点を評価いただき、当社サービスを採
用いただきました。

横河レンタ・リースのレンタル品
以外の既存端末も登録が可能。

同社でクライアントPCの運用を担当する情報システム課
では、国内4カ所にある約400台のクライアントPCの管理
を3⼈で⾏っている。クライアントPCの管理について、以
前はエクセルでの台帳管理や有償の資産管理ツールを導⼊
していたが、PCレンタル会社を横河レンタ･リースへ切り

IT管理台帳のカスタマイズが
容易にできる

開発元へ直接問い合わせが
でき、回答もスムーズ

導入経緯
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替えるタイミングで
SimplitManagerへ切
り替えたと課⻑の内⽥
健次氏は導入のきっか
けを語る。
「SimplitManager導
入のきっかけは、エク
セルでの台帳管理だと
資産をタイムリーに登
録できない、所在が分
からない、登録漏れが
あるなどの課題があり
ました。有償の資産管
理ツールは1アカウン
トごとに料⾦が発⽣す
るため、全ユーザー分
のコスト負担もありま
した。また、当社の業

Simplit Manager採用のポイント
「SimplitManager採用のポイントとしては、他社が価
格面でしか差別化ができない中、横河レンタ･リースは、PC
レンタル＋ライフサイクルマネジメントサービス＋Simplit
Managerをトータルで利⽤できるという提案内容が採⽤の
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お問い合わせ

「SimplitManagerは機能が豊富にありますが、現在利
用している機能以外は、もう少し習熟してから検討したい
と思っています。
横河レンタ・リースのサポートに関しては、メーカーなら
ではの迅速な回答に満足しています。当社ではMacの保有
台数が多いため、macOS対応の要望をお願いしたところ、

Simplit Manager導⼊事例

本社：東京都江東区有明3-7-18
有明セントラルタワー8階
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導入効果

今後の展望

管理者からみた導⼊効果について内⽥⽒は語る。
「SimplitManagerを導入したことで、大きく変わった点
としては、情報収集にかかる時間が削減できたので、以
前よりもしっかりと情報を⾒ることができるようになり
ました。資産管理にかける時間は増えたかもしれません
が、管理精度が上がりました。
また、以前導⼊していた資産管理ツールの利⽤を停⽌し
たことによるコスト削減も明確な数値として算出できて
います。
先日は、ウイルス感染のリスクが疑われるPCを、インベ
ントリー情報を元に素早く調査をすることができまし
た。」

ユーザー意⾒を取り込んでいただき、バージョンアップの
タイミングでインベントリー収集ができるようになり助か
りました。業務上、画像処理や動画編集ソフトウエア、
CADなどの高額なライセンスを保有しているユーザーが多
いため、先日某大手ソフトウエアベンダーからライセンス
調査の申し入れがありました。当社はISMSを取得してお
り、準拠した管理を⾏っているので無事に調査を終えるこ
とができましたが、このような時に慌てずにスムーズに対
応することができるようなレポート機能の実装などを今後
SimplitManagerに期待します。
基幹システムとの兼ね合いで、今回のPCレンタルのリプ
レースでは Windows10への移⾏は⾒送る予定でしたが、
思ったより早く検証が終わり、繁忙期を避けたタイミング
でスムーズにPCのリプレースとSimplitManagerの導入を
完了することができました。

横河レンタ・リースでは、今後もSimplitManagerとPCラ
イフサイクルマネジメントサービスで、映像センターさま
のIT戦略の推進を⽀援してまいります。

1968年創業当時の映写機

のポイントとなりました。また、他社から借りている機
器や自社保有品に対しても隔てなく無償で登録できるの
も大きなポイントでした。
また、台帳の表示項目をカスタマイズできる点も気に
入っています。当社では、備考欄にBitLockerの回復キー
を登録しているのですが、サポートの際に⾮常に役⽴っ
ています。」
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